

高く 広く 強く 豊かに



2025（令和7）年7月18日

伊賀市立阿山中学校

No.6 伊賀市千貝 10番地

<http://www.iga.ed.jp/ayama-j/>

学校だより



72日間の1学期が、今日で終わりました。ふれあい運動会や3年生の広島修学旅行、全校人権集会等の出会い学習などを通して学んだことはたくさんあると思いますが、毎日の学習や部活動、生徒会活動など日々の生活のなかでの気づきや学びはもっとたくさんあったんだろうと思います。重大な事故なく無事に1学期末を迎えたことに感謝するとともに、保護者、地域の皆様からいただいた強力なお力添えに、紙面を借りてお礼申し上げます。

また、学期末には、個別懇談会や学校評議会アンケートへのご協力ありがとうございました。集計結果や、いただいたご意見等は職員全体で共有し、今後の教育活動にいかして参ります。



＜メディアコントロールチャレンジへのご協力ありがとうございました！＞

『自分自身の家庭での過ごし方を見直すこと』『メディアとの関わり方を家族と一緒に考える機会にすること』を目的にメディアコントロールチャレンジに取り組みました。おうちの方からのあたたかいメッセージ…本当にありがとうございました！（お子さんへのアンサーメッセージ…「ならでは」の表現にほっこりさせられました）

テスト期間中ということもあり、「メディアを減らして何をしたか？」という問には、「テスト勉強」をはじめ、「趣味」「手伝いをする」「家族とのおしゃべり」が多くありました。

（以下、ふりがな省略）



～チャレンジして思ったこと～

- ◇メディアを減らしてみるのも良いなと思った。今後も使いすぎないようにしていこうと思った。
- ◇メディアにふれずに家族と話したり、テスト勉強をしたりするのもいいなと思った。
- ◇少し時間を超えてしまう。メディアを使わずに過ごすのはいいことなので、次はAになるように努力したい。
- ◇メディアを使わずに過ごしていると、他に楽しいことが見つかったので、こういうチャレンジは大事にしたい。
- ◇メディアにふれる時間を減らすことで、my timeが多くなって「今、メディアにふれている」という罪悪感にもおそれず、快適に過ごせた。
- ◇メディアにふれない時間に絵をかいたり、メディアと違うことをしたりするのが結構楽しかったです。また、やろうと思いました。



～ご家庭からのメッセージ～

- ◇自分でコントロールできるように頑張っているので続けていけたら良いですね。
- ◇忘れないように取り組む意識を強く持てたらよかったです。こちらも声かけサポートできたらよかったです。
- ◇3日間、決めたことをしっかりと取り組めましたね。休みの日に運動をまた一緒にやろうね。
- ◇テスト勉強があったこともあり、意識してよく頑張っていたと思います。寝る時間も早いので、体にもいいと思いました。
- ◇こちらから声をかけないと見てしまうようだったので、夕食後から寝る前まで預かっていました。
- ◇家族でたくさん話すことができてよかったです。これからもいっぱい話してね。
- ◇テスト期間中だったこともあり、メリハリをつけて過ごしていました。普段の日も頑張ろうね。
- ◇よく頑張ったと思います。お手伝いもしてくれたりして助かりました。
- ◇時間の使い方、大切さをわかつてきました！よいことだ！次は、時間の使う質を上げてみて～！

1学期の表彰伝達 (7/13までの結果) (ふりがな省略)



伊賀地区中学校ソフトテニス春季大会	学校対抗の部	準優勝
同	個人の部 第3位	ペア
同	個人の部 第5位	ペア
伊賀地区ソフトテニス大会	一般女子の部 第2位	ペア
三重県ジュニア選手権(ボーリング)	ロージュニア中学生の部	準優勝
伊賀市中学校ソフトテニス大会団体の部	優勝	
同	女子個人の部 優勝	ペア
同	女子個人の部 第2位	ペア
同	女子個人の部 第3位	ペア
伊賀市中学校剣道大会	男子個人の部 第3位 3年	
伊賀市中学校ソフトテニス大会	団体の部 優勝	
「社会を明るくする運動第21回伊賀市作文コンテスト」	奨励賞 3年	
令和7年度よい歯の児童生徒の地区審査	優秀賞 3年	
伊賀地区中学校ソフトテニス大会 女子団体の部	準優勝	
同	個人の部 2位 2年	・3年 ペア
	5位 3年	・3年 ペア

明日から夏休み！～夏休み「めあて」をもって有意義に！～

明日から40日間の夏休みに入ります。長期の休みだからこそ、休養するとともに、「これをやりきる」といった「めあて」をもって過ごしましょう。終業式で、生徒のみなさんには「2学期の始業式では、みなさんの、また、一段と成長した姿を見せ合いましょう。」というお話をしましたが、休み中「将来、どんな自分になりたいか」を考えてみるのもいいでしょう。

個別懇談会で確認した成果と課題をもとに、「安全で健康な生活」と「学力の補充」を意識して有意義な夏休みにしましょう。タブレットにある「eライブラリ」は、解説→確認→ドリル問題の順に繰り返すことで、苦手教科克服や復習に有効です。宿題以外でも是非チャレンジしてみましょう！

※タブレットは、アップデートのため毎晩深夜に自動で起動されますので、Wi-Fi環境にて充電をお願いします。

夏季休業中の連絡および学校閉校日のお知らせ



休業中に学校や担任への連絡が必要な場合は、平日の8:30～17:00に、

阿山中学校 (TEL: 43-0114) までお願いします。

ただし、下記の期間は伊賀市内全ての小中学校で学校閉校日となります。

【学校閉校日】8月12日(火)～8月15日(金)

この期間の連絡は、伊賀市教育委員会学校教育課 (TEL: 22-9649) へお願いします。

～2学期はじめの予定～ (詳細は学年通信でお知らせしています)

8/28(木)…始業式、学活、通学班集会
 29(金)～9/1(月)…3限授業
 30(土)…アルミ缶回収(各地区)
 9/ 2(火)…給食開始: 短縮6限授業
 3(水)…5限授業 3年学力テスト

[部活なし: 最終下校 11:00]
 [部活有り: 最終下校 12:45]

※8/28(木)～9/1(月)は、給食がありません。

2学期のおおまかな行事予定は学校ホームページにも掲載しています！